

令和5年7月3日（月）発行



おおたかの森中だより

流山市おおたかの森西2-13-1 ☎04(7159)7002 生徒数520名

謳歌 ～京奈良できる最高の思い出～

校長 塩野 述子

「ドン！」河村能楽堂に響き渡る音に、生徒たちの感嘆の声が響きました。力強く足で床を踏んで音を立てる足拍子です。想像を超える大きな音の響きに「この舞台の下に音を響かせる仕掛けがあります。何かあると思いますか。昔から日本にあるものです。」とクイズのように問いかけられ、生徒たちも考えを巡らせます。箱の中に大切に収められた面が、古い物では600年も経っており、展示物ではなく今も実際に使われていること、恐ろしい形相に見える般若の面の口元を手で覆い隠すと目は泣いている…。なぜそのような表情の面となったのかなど、分かりやすく丁寧に教えていただきました。300万円とも言われる衣装を実際に身につけたり、大鼓・小鼓などの楽器を演奏させていただいたり、凜とした能楽堂の張り詰めた空気の中で、皆で驚き、笑い、学んだ充実した時間でした。生徒たちの修学旅行のしおりにも、たくさんの感想が書かれていました。3年生の修学旅行スローガン「恵まれた幸せをみんなで大いに楽しみ喜び合うこと」「謳歌」の達成された1つの場面でした。

今年の3年生の修学旅行は、班ごとに東京駅まで行き、新幹線を降りたら京都から奈良まで班ごとに自分たちの決めた見学場所を巡って行きました。メインの2日目もタクシーを利用して1日班ごとに京都市内を見学し、能楽おもしろ講座と3日目の学級別行動を除いては行程のほとんどが班ごとに自分たちだけで行動するものでした。使い慣れたスマートフォンも持たず、事前の調べ学習をもとに班の仲間と協力しながら、どの班も充実した時間を過ごせたようです。初めて訪れた土地でみせてくれた姿を頼もしく思いました。

体調を崩したり、計画通りに進まなかったりと思い通りにいかないことやほとんどの生徒が初めて経験したであろう帰宅ラッシュの混雑した電車など、家庭や普段の学校生活なら愚痴を言ったり甘えたりしたくなる場面でも、グッと我慢していました。旅行が終わり、おおたかの森駅で解散したあと、1人の生徒が添乗員の方々に「3日間ありがとうございました。おかげでとても楽しい修学旅行ができました」と挨拶に来ました。思わず、「えらいね」と声を掛けてしまったのですが、添乗員の方から、「他にも何人もの生徒さんが個人的に感謝を伝えにきてくれました。本当に添乗員としてのやりがいを感じて私たちも嬉しくなります。がんばろうと思えました。」と満面の笑みで教えてくれました。3日間で一番うれしかった瞬間かもしれません。2学期のスタートは体育祭からです。3年生がリードする体育祭はきっと、素晴らしいものになると思います。

保護者の皆様、地域の皆様、今学期も教育活動へのご理解・ご協力ありがとうございました。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。



3学年 第1回進路保護者会

6月9日(金)に、3年生および3年生の保護者対象に「進路保護者会」が行われました。進路に関する年間予定や受験形態などの確認、高校説明会の申し込みについての説明等がありました。進路に対する意識を高め、今後の進路選択を進めていく上での参考としました。

2学年 薬物乱用防止授業

6月16日(金)の6校時、千葉愛友会記念病院の石黒先生を講師としてお招きし、2学年対象の「薬物乱用防止授業」を行いました。

薬物についての様々な知識や、気をつける点、今後意識していくことなどについて考える良い機会となりました。



1学年 スタンドバイ(株)による授業

6月20日(火)にスタンドバイ株式会社より講師をお招きして授業が行われました。毎年、1年生を対象に実施しており、1クラス1コマずつ、各教室で映像やワークシートを使いながら、SNS等によるネットトラブルについて考えたり、傍観者・聴衆者の立場が作り出してしまう雰囲気等について考える授業でした。報告や相談ができるアプリも紹介していただきました。

おおたか学級 調理実習

6月27日(火)2・3校時を使って、おおたか学級1・2組が調理実習を行いました。メニューは芋餅とポテトサラダで、食材はおおたか学級で栽培したものです。じゃがいもは種芋から、キュウリは苗から育てて収穫しました。手際よく協力して作業し、とても美味しく出来上がりました。



英検2次面接対策が行われました

6月28日(水)・29日(木)・30日(金)の放課後、学校支援ボランティアの方々のご協力により、実用英語技能検定の2次面接練習が行われました。学校支援ボランティアの方々が面接官として模擬面接を行う形式で、生徒たちも実践経験を積むことができ、さらにアドバイスもいただいて、レベルアップを図ることができました。

祝!ご誕生

6月1日(木)葛原教諭に元気な女の子がご誕生されました。おめでとうございます!